

Artikel vom 20.12.2017

Waldweihnacht

## Kinder begeistern mit Blockflötenkonzert



Die Kinder spielten auf ihren Blockflöten, viele Kinder kamen zum Nikolausbesuch an die Marienkapelle, die ihr Nikolaussäckchen bekamen

**Die hell beleuchtete Marienkapelle "Die Knotenlöserin" war weit über Pirk zu sehen. Die Waldweihnacht besuchten vor allem viele Familien.**

Der Weg hoch zur Marienkapelle war mit Kerzen ausgeleuchtet. Die Frauen-Union und die Junge Union hatten alles vorbereitet. Schwer schleppte der Krampus den Hügel zur Marienkapelle hinauf. Der Sack war voll mit Päckchen. Daniela Ermer und ihre Schüler musizierten mit Blockflöten. Christina Herrmann las eine Geschichte vor. Markus Bayerl spielte mit der Gitarre.